

Nutzungsbedingungen der Hochschulbibliothek Worms

Mit meiner Immatrikulation an der Hochschule Worms bzw. mit meiner Unterschrift im Anmeldeformular der Hochschulbibliothek verpflichte ich mich zur Anerkennung folgender Nutzungsbedingungen:

- Zur umgehenden Meldung im Falle des Verlustes von Lese- /Studierendenausweis.
- Für entstandene Schäden kann ich haftbar gemacht werden.
- Für in Verlust geratene Bücher leiste ich Ersatz.
- Mit der Speicherung meiner Daten zu Zwecken der Bibliotheksbenutzung bin ich einverstanden.
- Die Bibliothek der Hochschule Worms nutzt die personenbezogenen Daten aus dem Hochschulinformationssystem. Sie speichert folgende Daten in ihrem elektronischen Bibliotheksverwaltungssystem:
 - Vor- und Nachname, Matrikelnummer
 - Anschrift, E-Mail-Adresse
 - Fachbereich
 - Status (Studierende, Externe Benutzer, Lehrende...)
 - Entleihdaten (Aus- und Rückgabedaten, Anzahl der Entleihungen ...)

Sämtliche personenbezogenen Daten werden nur solange gespeichert, wie dies für den jeweiligen Zweck erforderlich ist oder wir gesetzlich zur Speicherung verpflichtet sind. Nach Beendigung des Benutzungsverhältnisses werden alle personenbezogenen Daten gelöscht. Die Daten werden nur zum Zweck der Nutzerverwaltung verarbeitet. Es erfolgt keine Verarbeitung für andere Zwecke.

- Im Rahmen der Ortsleihe werden die o.g. Daten durch die Firma Ex Libris (Deutschland) GmbH, Ottensener Hauptstraße 2-6, c/o Regus Business Centre, D-22765 Hamburg, gehostet.
- Im Rahmen einer Fernleihe werden Ihr Vorname und Nachname sowie Ihre Matrikelnummer an das Hochschulbibliothekszentrum NRW, Jülicher Straße 6, 50674 Köln, weitergegeben.
- Zur Abwicklung von etwaigen Gebührenbescheiden und Buchersatzrechnungen werden Ihr Vor- und Nachname und Ihre Adresse durch die Hochschulverwaltung an die Landeshochschulkasse verschlüsselt weitergeleitet.
- Eine Weitergabe Ihrer Daten an andere Dritte erfolgt nicht, außer wir sind dazu gesetzlich verpflichtet oder Sie haben uns vorab Ihre Zustimmung gegeben. Als Nutzer/in der Hochschulbibliothek willigen Sie in die Datenverarbeitung zu dem obengenannten Zweck ein.
- Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1a EU-DSGVO. Ihre Einwilligung können Sie jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Ein etwaiger Widerruf ist schriftlich an: Hochschule Worms, Bibliothek, Erenburgerstraße 19, 67549 Worms oder per Email an: bibliothek@hs-worms.de zu richten.
- Die Löschung der Daten kann durch Sie jederzeit gefordert werden, dies hat die Beendigung des Benutzungsverhältnisses zur Folge.
- Sie haben ein Recht auf Auskunft über die bei uns zu Ihrer Person gespeicherten Daten.

Terms of Use of Worms University Library

By enrolling at Worms University of Applied Sciences or by signing the university library registration form, I agree to accept the following terms of use:

- For immediate notification in the event of loss of the reader/student ID card.
- I can be held liable for any damage caused.
- I will replace any lost books.
- I agree to the storage of my data for the purpose of using the library.
- The Worms University of Applied Sciences library uses personal data from the university information system. The library stores the following data in its electronic library management system:
 - First and last name, student ID number
 - Postal address, e-mail address
 - Faculty
 - Status (students, external users, teaching staff ...)
 - Borrowing data (check-out and return data, number of borrowings ...)

We store personal data only as long as this is necessary for the respective purpose or when we are obligated to do so by law. After termination of the user relationship, all personal data will be erased. This data is processed only for the purpose of user management. There is no processing for other purposes.

- As part of the lending service the above mentioned data will be hosted by Ex Libris (Germany) Ltd., Ottensener Hauptstraße 2-6, c/o Regus Business Centre, D-22765 Hamburg.
- As part of the interlibrary loan service, your first and last name as well as your student ID number will be forwarded to the Hochschulbibliothekszentrum NRW (University Library Centre of North Rhine-Westphalia), Jülicher Straße 6, 50674 Cologne.
- For the settlement of any fee notices and book replacement invoices, your first and last name and your address will be encrypted and forwarded by the university administration to the Landeshochschulkasse.
- Your data will not be passed on to other third parties unless we are legally obligated to do so or you have given us your consent in advance. As a user of the university library, you consent to the processing of data for the above purposes.
- The legal basis for data processing is Article 6 (1a) EU GDPR. You can revoke your consent at any time with effect for the future. Any revocation must be sent in writing to: University of Applied Sciences, Worms, Library, Erenburgerstraße 19, 67549 Worms or by email to: be sent bibliothek@hs-worms.de.
- You may request the erasure of your data at any time, this will result in the termination of the user relationship.
- You have a right to access information about the data stored with us about your person.